

Malleco: Más de 42 mil estudiantes regresaron a clases este lunes

En La Araucanía volvieron a sus aulas más de 197 mil estudiantes según informó la seremi de Educación, Marcela Castro Armijo

Nanette Andrade

Este lunes 8 de julio se retomaron las clases en Chile luego de dos semanas de vacaciones de invierno que este año se adelantaron previendo un incremento en contagios por enfermedades respiratorias. Fue así como en la región de La Araucanía alrededor de 197 mil estudiantes retornaron a clase, pertenecientes a 1037 establecimientos educacionales.

La información la dio a conocer la seremi de educación de La Araucanía Marcela Castro Armijo quien mencionó que "hoy día estamos volviendo a reafirmar dentro de nuestro plan de reactivación educativa, volvemos a clase a retomar este segundo semestre con mucha energía, con mucho ánimo".

Según la seremi, la asistencia ha subido de forma considerable en la región, registrando "un 90 % de asistencia, subimos algo de dos puntos con respecto al año pasado, así que estamos muy contentos con nuestro plan de reactivación educativa, sobre todo con el retomar las actividades en los establecimientos educacionales y la presencialidad que es tan importante, porque tiene que ver también todo con convivencia escolar, con lo afectivo y con todo lo que pasa dentro de las comunidades educativas para poder ir mejorando los aprendizajes de todos nuestros niños, niñas, jóvenes y adolescentes y también adultos que tenemos en nuestro sistema escolar".

Alta asistencia en Malleco

Por su parte, el director provincial de educación de Malleco, Marco Benedetti, coincidió con la seremi en que el retorno a clases en la provincia ha sido según lo esperado. "Prácticamente todos los establecimientos educacionales, tanto del sector municipal como también del sector particular subven-



cionado, más los establecimientos que corresponden a administración delegada, han retornado a clases sin inconvenientes. Tenemos reportado más de 210 establecimientos que estarían volviendo a clase durante esta jornada (lunes 8 de julio), lo que se traduce en una matrícula aproximada de 42 mil 800 estudiantes que vuelven a las aulas".

Solo en 2 establecimientos no se produjo la reincorporación de los estudiantes. "Comentar que en la provincia de Malleco se han reportado dos establecimientos, uno de la comuna de Curacautín, estamos hablando del Liceo Las Araucarias, que el sostenedor ha solicitado retrasar el reingreso a las aulas, producto de algunas deficiencias, algunos problemas que se generaron en la infraestructura del establecimiento. Estuvimos en conversación con el alcalde de la comuna durante el día viernes, en conjunto con la comunidad educativa, se ha tomado la decisión de postergar el reinicio de las clases hasta el día miércoles 17 de julio".

Asimismo ocurrió en la Escuela Básica Domingo Camargo de la comuna de Lonquimay, "escuela rural que está en un proceso de ejecución de obras de mejoramiento, habilitación de baños, de salas de clases, y también ahí la empresa constructora que está a cargo de esos trabajos también ha tenido un retraso en las obras y por lo tanto el soste-

nedor también nos ha informado esto y han solicitado también retrasar el inicio de clases también para el día miércoles 17 de julio".

Benedetti acotó que "ha sido un reingreso normal de acuerdo a la información que hemos estado recabando, es el mismo escenario que se está replicando también a nivel regional".

90% de asistencia en Angol

A nivel local, específicamente en la capital de la provincia, Angol, los reportes también dieron cuenta de un exitoso regreso a clases, registrándose una alta asistencia en esta primera jornada del día lunes.

Al respecto, el director municipal de educación, Jorge

Espinoza Nualart informó que "tenemos todos los establecimientos educacionales de nuestra comuna ya de regreso, también los jardines vía transferencia de fondos (VTR), por lo tanto solo esperamos que tengamos un muy buen segundo semestre, que tengamos muy buen cierre del año y que la asistencia promedio de nuestros estudiantes mejore, porque tienen que entender las familias que el único agente de movilidad social es la educación y nosotros no lo hemos entendido, por eso que hacemos todo este esfuerzo porque nuestros estudiantes tengan una educación continua sin restricciones y que tengan también un buen clima organizacional dentro de

establecimientos educacionales y además tengan buena temperatura al interior de las salas de clase".

Según Espinoza, se viene un semestre marcado además por las distintas actividades que se realizarán en el marco de las Fiestas Patrias. "Tenemos contemplado por calendario comunal una semana de Fiestas Patrias, puesto que a todos los asistentes y docentes les viene bien un pequeño descanso en esa semana, son cerca de 8 o 10 días si consideramos el día sábado y domingo, por lo tanto para nosotros es muy importante que la gente siempre vaya recargando los ánimos para poder tener un buen desarrollo y un buen cierre del año", finalizó.



Seremi de Educación, Marcela Castro Armijo



Marco Benedetti, jefe provincial de educación de Malleco



Jorge Espinoza Nualart, Director de Educación de Angol